



**DFG 2020
FÜR DAS WISSEN
ENTSCHEIDEN**

DFG2020

Was geht mich das an?

Eine funktionierende Gesellschaft braucht **freie und erkenntnisgeleitete Forschung**. Davon sind wir bei der Deutschen Forschungsgemeinschaft (DFG) überzeugt.

„Für das Wissen entscheiden“ heißt es daher 2020 anlässlich der Gründung unserer Vorgängerin, der Notgemeinschaft der deutschen Wissenschaft, vor 100 Jahren.

Wir haben viel vor: mit verschiedenen Formaten und vor allem mit Ihnen!

- Melden Sie sich zu Wort – bei einer der vielfältigen Veranstaltungen oder auf den digitalen Kanälen der DFG.
- Stellen Sie Fragen und zeigen Sie, warum auch Sie sich **#fürdasWissen** entschieden haben.

DFG Deutsche
Forschungsgemeinschaft



Alle Infos unter
www.dfg2020.de